

## **Dosen Unimal Ajak Siswa SMK Belajar Kosakata Bahasa Inggris Secara Efektif dan Menyenangkan**



Dosen Unimal mengajarkan strategi pemerolehan kosakata Bahasa Inggris yang efektif dan menyenangkan bagi siswa SMK Negeri 7 Lhokseumawe pada Jum'at (13/09/2024). Foto:Ist.

**UNIMALNEWS|Lhokseumawe**- Sebagai bagian dari tridarma perguruan tinggi, sejumlah dosen Universitas Malikussaleh melaksanakan kegiatan Pengabdian kepada Masyarakat (PkM) berupa kegiatan sosialisasi strategi pemerolehan kosakata Bahasa Inggris bagi siswa SMK Negeri 7 Lhokseumawe. Kegiatan berlangsung di ruang kelas setempat pada Jum'at (13/09/2024).

Dari pantauan *Unimalnews*, kegiatan berjalan dengan lancar dan para siswa terlihat antusias dalam mengikuti kegiatan. Kegiatan yang bertema “Peningkatan Penguasaan Kosakata Bahasa Inggris melalui Kegiatan *Vocabulary Building* yang Efektif dan Menyenangkan” ini diikuti oleh siswa kelas XI Jurusan Teknik Pengelasan dan Kelas X Jurusan Permesinan.

Kurniawati selaku ketua Tim PkM mengungkapkan bahwa kegiatan ini dilaksanakan untuk meningkatkan motivasi siswa dalam belajar Bahasa Inggris melalui peningkatan penguasaan kosakata.

“Salah satu kendala dalam berbahasa Inggris adalah masih kurangnya penguasaan kotakata di kalangan siswa. Oleh karena itu penting untuk mengajarkan strategi penguasaan kosakata melalui kegiatan belajar yang menyenangkan dengan menggunakan sumberdaya yang terdapat di sekitar siswa terutama perangkat teknologi,”terang Kurniawati.

Adapun melalui kegiatan ini, siswa diajak untuk meningkatkan penguasaan kosakata Bahasa Inggris dengan belajar kosakata dari konteks. Menurut Dini Rizki, salah seorang anggota PKM, mempelajari kosakata baru melalui bahan bacaan, percakapan, atau latihan mendengarkan membantu memahami maknanya dalam konteks, sehingga lebih mudah untuk diingat dan lebih *meaningful*.

“Kami mengajak siswa untuk menambah *vocabulary* mereka dengan cara menebak dan mencari arti kata dalam konteks seperti misalnya *vocabulary* dalam lirik lagu, takarir media sosial, bahan bacaan, *subtitle* film dan talkshow sehingga pemerolehan kosakata baru menjadi lebih menyenangkan karena mereka belajar dari apa yang dekat dengan kehidupan mereka sehari-hari,”ucap Dosen Bahasa Inggris FISIP ini.

Sementara itu, Nurhasanah selaku Wakil Kepala Sekolah SMK Negeri 7 Lhokseumawe Bidang Kurikulum mengapresiasi kegiatan yang digagas dosen Unimal ini. Menurutnya, kegiatan ini cukup positif dalam meningkatkan motivasi siswa dalam belajar Bahasa Inggris.

“Kami berterima kasih kepada Tim Pengabdian dari Unimal yang telah melaksanakan kegiatan ini dan kami harapkan semoga ada kegiatan lain yang bisa dilaksanakan ke depan sebagai bentuk kerja sama yang telah terjalin,”ucapnya.

Selain Kurniawati dan Dini Rizki, Tim PkM lain yang terlibat dalam kegiatan ini adalah Hanif dari Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Desvina Yulisda dan Dedi Fariadi dari Fakultas Teknik serta dibantu oleh dua orang mahasiswa Fakultas Teknik yaitu Raisya Kamila dan Chatrine Aulia Rahmah.[fzl]

**Tanggal:** 20 September 2024

**Post by:** [Faizul](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Lhokseumawe](#), [Unimal Hebat](#), [Pengabdian Masyarakat](#),